

# *Ban Ki-moon pide se investigue actos violentos en Sudán del Sur*

---



N.Unidas, 17 ago (RHC-PL) El secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, expresó su preocupación por los resultados de una investigación de los incidentes ocurridos el pasado 11 de julio en un hotel de Juba, Sudán del Sur, donde murió una persona.

En un comunicado emitido este miércoles, el líder del máximo órgano internacional mostró alarma por los resultados preliminares de la pesquisa, que incluye denuncias contra la Misión de la ONU en el país africano, de no responder adecuadamente durante éste y otros sucesos acontecidos en la capital.

El secretario general ordenó una investigación especial independiente que ayude a esclarecer las circunstancias en que ocurrió el suceso y que evalúe la respuesta de la Misión de la ONU, tomando en cuenta la gravedad del hecho.

Reiteró además su indignación por los asaltos violentos cometidos entre el 8 y el 11 de julio por las fuerzas del Ejército de Liberación del Pueblo de Sudán, que provocaron numerosas víctimas civiles y el fallecimiento de dos cascos azules de la ONU.

También reiteró el llamado al gobierno de Sudán del Sur a investigar estas violaciones de los derechos humanos y a presentar a la justicia a los responsables.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/103119-ban-ki-moon-pide-se-investigue-actos-violentos-en-sudan-del-sur>



**Radio Habana Cuba**